

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Solopos

Wilayah Berita: Kota Magelang

Halaman 6

## Siswa Baru SD dan SMP Dapat Seragam Gratis

**MAGELANG-** Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Magelang akan memberikan perlengkapan sekolah secara gratis bagi calon siswa pada penerimaan peserta didik baru (PPDB) SD/Madrasah Ibtidaiyah (MI) dan SMP/Madrasah Tsanawiyah (MTs) baik negeri maupun swasta, tahun ini.

"Perlengkapan sekolah yang akan diberikan bagi semua siswa baru SD/MI, SMP/MTs berupa satu stel seragam OSIS bagi siswa SMP/MTs dan baju seragam merah putih bagi siswa SD/MI. Selain itu juga berupa satu stel seragam pramuka dan sepasang sepatu," kata Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Magelang, Taufiq Nurbakin, Kamis (24/5).

Taufiq mengatakan, program pemberian perlengkapan sekolah tersebut diberikan kepada semua siswa baru SD/MI, SMP/MTs baik yang berasal dari Kota Magelang maupun luar Kota Magelang yang melanjutkan pendidikannya di wilayah Kota Magelang.

Adapun tujuan pemberian program tersebut untuk meringankan beban orangtua/wali murid calon siswa baru dan memberikan layanan yang terbaik dalam bidang jasa khususnya jasa pendidikan.

Menurutnya, anggaran yang digu-

nakan untuk pelaksanaan program tersebut dianggarkan melalui Bantuan Operasional Sekolah Daerah (BOSDA) sebesar Rp23,5 milyar. Anggaran tersebut diberikan guna mendampingi dan melengkapi Bantuan Operasional Sekolah (BOS) Pusat.

Ia berharap dengan adanya bantuan tersebut, sudah tidak ada lagi pungutan yang dibebankan kepada orang tua/wali siswa yang menyekolahkan putra putrinya di wilayah Kota Magelang.

Taufiq menambahkan, pada PPDB untuk tingkat SD/MI dan SMP/MTs yang akan dilaksanakan pada 5-7 Juni mendatang, pihak sekolah dilarang memungut uang pendaftaran.

"Untuk pendaftaran tingkat SD/MI dan SMP/MTs, sekolah dilarang memungut uang pendaftaran," kata mantan Kepala Bagian Pembangunan Pemkot Magelang ini.

Ia mengatakan, untuk pendaftaran calon siswa SMP/MTs negeri di Kota Magelang tanpa menggunakan sistem rayonisasi dan pendaftaran gelombang pertama secara dalam jaringan (daring).

Dan, bila dalam gelombang pertama masa pendaftaran tersebut ada sekolah yang belum memenuhi jumlah siswa yang diterima, maka akan dilakukan pendaftaran gelombang kedua. Namun, berbeda dengan pendaftaran gelombang pertama secara daring, untuk pendaftaran calon siswa gelombang kedua secara di luar jaringan (luring).

### ■ Nilai Tambah

Pada pendaftaran calon siswa baru tersebut, pihaknya juga akan memberikan

nilai kemaslahatan yakni bagi calon siswa yang merupakan anak kandung guru, anak kandung tenaga kependidikan. Selain itu, bagi calon siswa yang mempunyai prestasi juga akan diberikan tambahan nilai prestasi.

"Untuk prestasi kejuaraan tingkat kabupaten/kota yang meraih juara satu mendapat tambahan 1,5, juara dua 1,25 dan juara ketiga 1,0. Kejuaraan tingkat provinsi, juara pertama (2,25), juara dua (2,0) dan juara ketiga (1,75). Sementara bagi juara kedua tingkat nasional akan mendapatkan bonus nilai 2,75 dan juara ketiga 2,5.

"Bagi siswa yang mempunyai prestasi juara pertama tingkat nasional dan juara 1,2,3 tingkat internasional dapat diterima langsung di sekolah yang dipilih dengan catatan sesuai dengan kemampuan siswanya," ujarnya ■ *ias-skh*